



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Hubert Aiwanger, Florian Streibl, Bernhard Pohl, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Dr. Hans Jürgen Fahn, Günther Felbinger, Thorsten Glauber, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Nikolaus Kraus, Peter Meyer, Alexander Muthmann, Prof. Dr. Michael Piazzolo, Gabi Schmidt, Dr. Karl Vetter, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 17/10126, 17/10731

Verfassungswidrige Bargeldobergrenzen verhindern – Freiheitsrechte der Bürgerinnen und Bürger schützen

1. Der Landtag lehnt die Initiativen auf europäischer Ebene sowie die Pläne der Bundesregierung zur Einführung von Bargeldobergrenzen ab.
2. Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich in diesem Sinne entschieden gegen die Pläne auf europäischer Ebene und des Bundesfinanzministers Wolfgang Schäuble (CDU) einzusetzen und sich damit für die Freiheitsrechte der Bürger, den Schutz der Privatsphäre und den Datenschutz stark zu machen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident